
 

（別紙―１）要旨の用紙（Ａ３）         Ｎｏ． １     

第１回 意見交換会 要旨 
開催日時       ９月 ２７日（木）    １９時００～ 

市町村名 穂高町 グループ名 ７ 

メンバー 

 

 

 
（◎：司会、○：記録者） 

・国のやり方はおかしい（Ｈ氏）一番つくりやすい安曇野を調査区間しただけ。アルプス公園をにら 

 んでいる。 

・大町以北を先にという要望を新聞などでよく見かけます。（Ｙ氏） 

 先に決まった話では、立足から土場へ下がる話が松川へのびるようにと中止になった。地主の問題

（登記料に１０００万円うんぬん）県側の人間が地元の人間に交渉しろと…工作をしてきた。無責任！ 

・一番困難な地すべり地帯である糸魚川へなぜ、手を付けないのか？Ａ市長、Ｈ町長etcも「以北」 

 への要望が強くなっている。 

・これ以上は、道路は必要ないと思う。 

・費用面について……関係行政機関は、どのように考えておられるのか。Ｓ５０年当時状況と現在の 

 状況が様変わりしている。 

・これまで調査をお金をかけて、ここまで公開したのだから「０」に戻ることはないだろう…しかし、 

あまりにも何十兆もお金がかかりすぎて、ここで「道」が「ストップ・以北はなし」となりかねな 

 い。 

・環境問題の点について……お金があるからやるとか、ないからやらないということではなく、この 

 すばらしい北アルプス（日本に１つしかない。）の環境を破壊せずして、可能でない。 

・岐阜県と白神山地の事例……白鳥？町、とても美しい所だが、高速道路が通過したことによりセキ 

 がなおらない村民が増加。 

・途中で、道路（県道）が整備されず、中断されている「号」が多い。 

・新しい道路への予算があるならば、雪が多くても除雪車の整備もままならない。行政不信もいい所。 

・賛成意見の方がいらっしゃらなければ「
・ ・ ・
交換会 」にならないだろう。 

・調査結果の詳しい資料を公開してほしい。 

・工事費用の概算がでるならば、土地代、保障代等概算も出るのではないか。 

・和歌山県は、「普通道路を通って下さい。みかんを買って、海みて下さい。   

・三重県は、お伊勢さんまで来て下さい。 

・今年度予算６００万円→この様な意見交換会等の予算にあてられているので、調査費用には当てら 

 れない。 

・国側は、この様な状況をどの程度認識しているのか。 

○次回は是非、賛成の意見の方を呼んでほしい。 

○他グループで、どんな意見がでたのか開示してほしい。 

○議員さんを入れてほしい。 

○調査結果を説明できる方を行政側から出してほしい。 

 賛成派が参加可能になり次第再度、２回目の連絡を下さい。 

収入になります。 

 




